



Biosimilars – ein Modell, von dem (noch) alle profitieren

Das Biosimilar-System läuft stabil: Unternehmen haben Planungssicherheit und können investieren, Patient:innen erhalten Zugang zu modernen Therapien, die Krankenkassen sparen jedes Jahr Milliarden – und Lieferengpässe treten nicht auf. Auch für die Wirtschaftspolitik ist das aktuelle System ein Idealfall. Doch das System droht in Schieflage zu geraten: Biosimilars dürfen bald wie Generika behandelt werden – mit allen negativen Folgen für Standort und Versorgungssicherheit.

